
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 70/004/2019 
 
 

 Ausschuss für Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz am 18.03.2019 
 

Zu Punkt 8: Photovoltaik auf alten Deponiestandorten 

 
Herr Hanheide erläutert dem Fachausschuss die Vorlage. Er erklärt, dass sich die Deponien bis auf 
Breitscheid II aktuell nicht für Photovoltaik eignen, insbesondere weil sich manche von ihnen noch in 
der Ablagerungsphase befinden. Die Möglichkeiten der Photovoltaiknutzung auf Deponien wird der 
Kreis Mettmann im Blick behalten.  
 
Der Fachausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
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